

Francisco del Olmo García

Licenciado en Administración y Dirección de Empresas, en la especialidad de Dirección Empresarial por la Universidad de Alcalá (2010). Actualmente cursa la Licenciatura de Economía, en la especialidad de Análisis Económico por la UNED y el Máster en Banca y Finanzas de Afi Escuela de Finanzas Aplicadas - UIMP.

Ayudante de Investigación en el Instituto Universitario de Análisis Económico y Social (IAES) de la Universidad de Alcalá, donde desarrolla su actividad investigadora desde 2007, primero dentro del Área de Estudios Sectoriales, Financieros y PYME, y posteriormente dentro del Área de Análisis Territorial y Urbano.

Entre sus méritos académicos destacan la *Matrícula de Honor* en Segundo de Bachillerato en 2005, el *Primer Premio del I Concurso de Paper Económico* de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Alcalá en 2009, el haber sido *finalista del I Premio del Consejo de Estudiantes al Mejor Estudiante* de la Universidad de Alcalá 2008/2009, así como haber ganado el *Premio del Consejo de Estudiantes al Mejor Ensayo/Investigación* de la Universidad de Alcalá 2009/2010, el *II Premio del Consejo de Estudiantes al Mejor Estudiante* de la Universidad de Alcalá 2009/2010 y un *Accésit* en el *IX Certamen Arquímedes de Introducción a la Investigación Científica*, organizado por el Ministerio de Educación en 2010.